
                                          

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE JAHU - SP
 REUNIÃO ORDINÁRIA Nº  06 REALIZADA EM  25 DE JULHO  DE  2024

Aos  vinte e cinco dias do mês de Julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis
horas e trinta minutos, reuniram-se em primeira convocação, os membros do Conselho
Municipal de Turismo de Jahu – SP, COMTUR –   nas dependências do  prédio da Estação
do Som (antiga Estação Ferroviária de Jahu), situada à Rua Prefeito Francisco Toledo
Arruda, nº 349,  conforme Lista de Presença, parte integrante desta ATA, sob comando da
Presidente  em  exercício,  que  deu  início  colocando  em  discussão  a  ATA  da  reunião
anterior,  a  qual  após  lida,   foi  aprovada  por  unanimidade  de  votos,  sem reservas  ou
ressalvas.  Em seguida, foi apresentada a ordem do dia com a seguinte pauta: 

1º -  Processos licitatórios – convênios DADETUR 239/2022 e 113/2023 

2º - Apresentação de Requerimento – instalação de slogan em Pouso Alegre 

3º  -  Indicação de Representantes do COMTUR  para composição de Comitê
Gestor – debates requalificação do quadrilátero histórico

4º - Participação na Feira do Empreendedor - SP

Aberta  a  palavra,  sobre  a  primeira  pauta,  Convênios  DADETUR,  o  Secretário  de
Cultura  e  Turismo,  Sergio  Altimari,   fez  a  explicação  ao  grupo   com  relação  aos
convênios em andamento e que todos  estão seguindo os prazos, obras em andamento
e licitações a serem realizadas.   Explicou sobre o problema com a empreiteira que
venceu a primeira   licitação para as  obras de reforma do museu,  mas que a atual
empresa licitada tem se mostrado bastante eficiente e recuperando o atraso na obra. Na
sequência, Marilda disse sobre os cadastros de ranqueamento e Sismapa, que ambos
foram finalizados com sucesso e que Jahu tem grandes possibilidades em conquistar o
título de estância turística, e que o município de Jahu bem como o Comtur já foram
homologados no Ministério do Turismo,  por meio do Programa de Regionalização do
Turismo,  recebendo  as  devidas  Certificações.  Diante  da colocação,  aproveitou  para
solicitar aos representantes dos seguimentos de hotelaria e bares e restaurantes que
comuniquem-se, unam-se e façam o cadastro de seus empreendimentos no Cadastur,
valorizando  os  seguimentos  e  destacando  nossa  cidade  nos  seguimentos.  O
Conselheiro  Beto  Pena  reiterou  sobre  a  atenção  aos  projetos  apresentados  pelo
Comtur,  para  requerer  os  recursos do  DADETUR,  que  os  estudos  devem ser  bem
elaborados, projetos bem planejados para que realmente os investimentos sejam em
benefício  ao desenvolvimento  do turismo e  da cidade.  Thierry  acrescentou  sobre  a
necessidade de projetos que atendam ao turista, especialmente na área central, como a
a  criação  de   bolsões  de  estacionamento   e   zona  azul,  primordial  para  o
desenvolvimento  e  atenção   ao  visitante.  Fernando  Figueiredo  sugeiru  apresentar
novamente o projeto do Boulevard II e III  e o projeto de Revitalização do Bairro  de
Pouso  Alegre  para  conhecimento  dos  novos  conselheiros,  ajustes  se  necessário,
reiterando  a  aprovação  do  Comtur.  Importante  oficiar  a  Secretaria  de  Habitação  e
Planejamento Urbanístico para encaminhar ao Comtur as fases de desenvolvimento dos



projetos.  Sobre  a  pauta  de  apresentação de  Requerimento  –  instalação de
slogan em Pouso Alegre,  o grupo sugeriu que seja oficiado ao  DER sobre a
reivindicação de monumento na rotatória que dá acesso ao bairro.  Somente após a
autorização do DER será necessário fazer o protocolo para solicitação da elaboração do
projeto junto à Secretaria correspondente. Complementando, solicitar junto ao DER a
sinalização turística para a aplicação de indicação de Polo Gastronômico nos moldes já
instalados nas estradas da região Caminhos do Tietê. Quanto à indicação de membros
para  a  composição  de  Comitê  Gestor  –  debates  requalificação  do
quadrilátero histórico o grupo definiu que Giovana Maria Gaido de Andrade, da
Secretaria  de  Habitação  e  Planejamento  Urbanístico  fica  indicada   como
representante  do  poder  público;  Fernando  Figueiredo  e  José  Roberto  Pena,
indicados pelo grupo como representantes da iniciativa privada. As indicações
serão encaminhadas ao Conppac  - Conselho de Preservação do Patrimônio
Cultural de Jahu, para a formalização do respectivo grupo gestor. Na sequência,
a presidente do Comtur, Madalena Bianco,  colocou ao conhecimento do grupo
que Jahu estará  representado na Feira do Empreendedor, que acontece no
período de 11 a 14 de outubro, no pavilhão da EXPO SP,  cidade de São Paulo.
Para tanto solicitou ao Comtur e aos empresários participantes que auxiliem na
elaboração e sugestão de atrativos para incrementar o estande, como produtos
de degustação típicos, criação de chaveiros,  referência à Capital  do Calçado
Feminino, artigos que demonstrem o valor da cidade e de seus atrativos, além
de elaboração de folders, produtos que possam ser sorteados, e outras ideias.
A pauta permanece para a próxima reunião para que haja a definição dos itens a
serem  apresentados  na  Feira.   Nada  mais  havendo  a  tratar,   Lavrou-se  a
presente Ata referente ao Conselho Municipal de Turismo de Jahu que, após lida
e aprovada, foi assinada pela atual Presidente. 

Maria Madalena Bianco Rossatti

Presidente do COMTUR - Jahu


